



Entretiens d'excellence

publié le 14/02/2019

Association reconnue d'intérêt général, Les Entretiens de l'Excellence ont pour objectif d'encourager les jeunes issus de la diversité et de milieux modestes à emprunter les filières d'excellence en leur faisant rencontrer des personnes au parcours exemplaire. Avec le soutien des rectorats, ils contribuent à désenclaver les territoires en mobilisant entreprises, élus et citoyens, et à favoriser les conditions de réussite du continuum Bac-3/Bac+3.

Présents dans 26 villes, Les Entretiens de l'Excellence organisent le 16 mars 2019 après-midi leur première édition picto-charentaise dans les locaux du Campus de la Faculté de Droit à Poitiers, en partenariat avec Sciences Po et l'ENSMA ; ils prévoient de réunir 800 collégiens et lycéens de votre académie et 80 intervenants.

Les jeunes pourront participer à 2 ateliers thématiques qu'ils auront préalablement choisis, où ils renconteront des professionnels aux parcours exemplaires, à qui ils pourront poser toutes leurs questions sur les métiers et les filières académiques mais aussi sur les difficultés et les ressources rencontrées.

Un atelier destiné aux parents sera également mis en place afin de pouvoir répondre à leurs interrogations.

Le transport s'effectuera en car pour les enfants et les familles.

Les parents intéressés prendront contact avec Mme La Principale.

Document joint

[flyer_ee_poitiers_2019_bd](#) (PDF de 549.4 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.